

B8 Dominic Brauner

Tagesordnungspunkt: 2.2. Offen, ordentlich (6 Plätze)

Selbstvorstellung

Liebe Grüne,

ich kandidiere als Delegierter für die nächste Landesdelegiertenkonferenz der Grünen und bitte um eure Unterstützung. Seit über zwei Jahren bin ich bei den Grünen in Münster aktiv und engagiere mich in verschiedenen Arbeitsgemeinschaften und Gremien.

Als Maschinenbau-Ingenieur bringe ich eine naturwissenschaftliche und technische Perspektive in die politischen Debatten ein – insbesondere in den Bereichen Klimaschutz und Energiepolitik, die mir besonders am Herzen liegen. Ich bin als sachkundiger Bürger im Ausschuss für Verkehr und Mobilität tätig und Teil des Sprecher*innen-Teams der AG StadtMobi.

In den vergangenen zwei Jahren habe ich euch bereits auf Landes- und Bundesebene vertreten. Ich war auf beiden LDKs im letzten Jahr sowie auf der BDK im November und der Sonder-BDK im Januar dabei. Dieses Engagement möchte ich gerne fortsetzen. Die anstehende Kommunalwahl wird auf der kommenden LDK eine wichtige Rolle spielen. Da ich für den Rat auf Platz 18 der Liste sowie im Bezirk Mauritz-Ost antrete, ist es mir besonders wichtig wieder dabei zu sein um mich in die Diskussionen zu diesem Thema einzubringen.

Auf der LDK im Sommer habe ich die Verhandlungen zu einem Antrag für ein ambitioniertes Klimaschutzgesetz geführt. Zudem habe ich auf der BDK im Januar einen Antrag für ein Tempolimit auf Landstraßen in das Bundestagswahlprogramm eingebracht und verhandelt. Diese Erfahrungen haben mir gezeigt, wie wichtig es ist, sich mit Fachwissen und Überzeugungskraft für progressive grüne Politik einzusetzen.

Meine Schwerpunkte liegen in der Verkehrs- und Stadtplanungspolitik, der Energie- und Umweltpolitik sowie der Arbeitsmarktpolitik. Ich möchte dazu beitragen, dass diese Themen auch auf Landesebene eine starke Stimme bekommen. Gerade in der aktuellen Zeit brauchen wir mutige, aber zugleich realistische Konzepte für eine nachhaltige Zukunft.

Ich würde mich freuen, unseren KV auf der LDK zu vertreten und gemeinsam mit euch für eine zukunftsweisende grüne Politik zu kämpfen.

Vielen Dank für eure Unterstützung!

Dominic



Alter:
40

Geschlecht:
männlich